

Au Club sportif riécois, le compteur des randonneurs a bien chauffé en 2025

Le 01 janvier 2026 à 11h42



La dernière sortie de l'année 2025, chez les randonneurs du Club sportif riécois, avait pour cadre, mardi 30 décembre 2025, les rives du Bélon, avec arrêt sur le site du chêne remarquable dit « millénaire » de Kériquel.

Au Club sportif riécois, le compteur de l'année 2025 chez les randonneurs a bien chauffé, avec pas moins de 29 500 km affichés. Cette bonne fréquentation a été partagée par les 75 adhérents. La dernière sortie de l'année, mardi 30 décembre 2025, a conduit une quinzaine de marcheurs sur les rives du Bélon.

Assemblée générale, le samedi 17 janvier

« Tous les adhérents se montrent assidus aux rendez-vous hebdomadaires du mardi après-midi, jeudi matin (marche douce et nordique) et du dimanche matin. Personnellement, ce sont 26 000 km que je totalise. Les sorties à la journée, le séjour à Mûr de Bretagne et la rando de l'huître ont constitué les temps forts de cette année 2025. Les projets 2026 seront arrêtés lors de l'assemblée générale qui se tiendra, le samedi 17 janvier 2026, à 18 h, salle "la numéro 3" », a annoncé Luciane Dervout, trésorière et chargée de communication au club.